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皆さん、こんにちは。今日はクラブ協議会
を予定しております。クラブ協議会の内容で
すが、次年度の奉仕活動についてですのでご
意見をいただきたいなと思っています。エレ
クトが都合で来られませんが、エレクトから
言われたことを交えながら話をしていければ
なと思っています。 
今後の予定ですが、第７グループのゴルフが
あります。5月にできればと思っています
が、今回は当クラブが幹事になっていますの
で、全部取り仕切らなければいけない立場で
す。次の会長幹事会の時に、具体的な日程を
決めなくてはと思っています。皆さん的には
5月でよろしいでしょうか？5月の第 3か第 4
の金曜日かとは思いますが、他のクラブの兼
ね合いもあるので他がダメだという時には、
6月になるのかなと思います。4月はもう
近々なんで厳しいかなと思っていまして、5
月ないしは 6月で第一希望としては 5月で出
そうと思っています。組数が 10組から 12、3
組程度ですのでご協力をいただきまして、第
７グループの年に 1回のゴルフ大会なので、
皆さんでおもてなしできればと思っていま
す。諏訪ガバナー補佐もそれを持って多分年
度最後の行事になるとかと思います。 
ガバナー補佐 1年やったということで、皆さ
んと盛り上げていければと考えています。 
今週の金曜日に大網で会長幹事会があります
ので、話をしてきて来週には、皆さんにご報
告ができるかと思います。 
話は変わりますが、志田さんが一宮町長選

に出馬するという表明がありました。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

            

１月２３日例会    

 

1 月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 
 
  

 

 

 

 

 
                 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
                            
 
 
  

 

 

 

 
 

会長挨拶        杉江 敏矢 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会プログラム 
 
令和６年１月３０日      

 
（職業奉仕月間） 

 
 
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ それでこそロータリー 
 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
内部卓話  片岡 太 会員 

 
出席報告 担当委員会 

第 32 巻 通巻第 1385 号     第   27号  例会通回 第 1390 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太     ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★小林  宏子 会員（1/1 生） 
こんにちは。暫らくです。皆さんお元気で

したか。今年で 83歳になりました。お正月
にはオーストラリアに行って、ゴルフ三昧を
してきました。ちょっと上手になりましたの
で、また誘ってください。お願いいたしま
す。 
 

★渡邉 正伸 会員（1/2 生） 
こんにちは。1月 2日で 43歳になりまし

た。43になりましたので体に気をつけて、
これからも頑張っていこうかなと思います。
ありがとうございます。 
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ご本人はこの 1期に死に物狂いでという話を
この間の例会でされていました。 
今日いらっしゃれば一言いただきたかったん
ですけれども、どこかのタイミングで思いの
丈を皆さんの前で話していただければなと思
っています。志田さんは一宮のことを凄く考
えていまして、こういう思いで出るというこ
とを凄く熱く語っておられました。なのでい
らっしゃった時には、ご自分が今思っている
ことを話していただければなと思っていま
す。会長挨拶は以上にさせていただきます。
ありがとうございました。 
 
 
 

●地区（回覧） 
①ロータリー米山記念奨学会より、ハイライ 
 トよねやま 286号 
②フェローシップ・親睦活動委員会より、第
46 回アジアの祭典・チャリティーバザーの
ご案内 

③「コーディネーターニュース 2024 年 2 月
号」 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

      
ロータリーの目的   

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎と
して奉仕の理念を奨励し、これを育むことに
ある。具体的には、次の各項を奨励すること
にある。 
 
第1 知り合いを広めることによって奉仕の

機会とすること。 
第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ

仕事はすべて価値あるものと認識し、
社会に奉仕する機会としてロータリア
ン各自の職業を高潔なるものにするこ
と。 

第3 ロータリアン一人一人が、個人とし
て、また事業および社会生活におい
て、日々、奉仕の理念を実践するこ
と。 

第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界
的ネットワークを通じて国際理解、親
善、平和を推進すること。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

幹事報告        居村 龍二郎 幹事 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ 
小林 宏子 会員･･･お誕生日祝いありがとう
ございます。今後ともよろしくお願いいた
します。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 1/23 26 18 3 5 0 80.77 

1/09 26 22 2 0 2 100.00 

【クラブ協議会】   

 

議長：杉江会長 
 

 
＊次年度社会奉仕活動 
について 

 
 
◎本日は次年度社会奉仕活動についてと 
いうことです。 
次年度の奉仕活動をどのようにしていく
かということを理事会でもお話が出まし
たが、その際にゴミゼロとか海岸清掃と
いうことが出ております。ここでも皆さ
んからのご意見を是非お願いして今後の
検討としていきたいと思います。 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・＊・ 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・＊・ 

今井道之会員 

から、いただきま

した。 

  ありがとうござい

ました。 


